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Alcaldía atiende necesidades del corregimiento 

Calambeo  
 

Entre los acuerdos alcanzados, se destacan patrullajes de 
seguridad regulares por parte del Ejército y la Policía para 

mejorar la seguridad en el corregimiento. 
 

 
En respuesta a la invitación de los ediles del corregimiento 10 

Calambeo, el secretario de Gobierno, Eduard Amaya, el director 

de justicia, Francisco Espín y el director de Participación 
Ciudadana, Jorge Iván Sabogal, acudieron para escuchar las 

necesidades de la comunidad.  
 

Durante la sesión, los ediles plantearon diversas problemáticas, 
centrándose principalmente en temas de seguridad y la 

necesidad de fortalecer la presencia institucional en el 
corregimiento.  

 
"El secretario de Gobierno se comprometió a hacer seguimiento  a 

los compromisos adquiridos y a atender las necesidades dentro 
de nuestras capacidades", indicó Jorge Sabogal. 

 
Por su parte, Raúl Cáceres, edil del corregimiento 10, expresó su 

satisfacción con los resultados del encuentro: “Abordamos puntos 

cruciales como la creación de corregidores, la seguridad, y la 



 

 

presencia de la Policía y el Ejército. Quedamos muy satisfechos 

con la asistencia de los funcionarios y los compromisos 
adquiridos", afirmó Cáceres. 

 

Entre los acuerdos alcanzados, se destacan patrullajes de 
seguridad regulares por parte del Ejército y la Policía para 

mejorar la seguridad en el corregimiento. 
 

Se presentará un proyecto de acuerdo al Concejo Municipal para 
la creación de tres cargos de corregidores en los corregimientos 

que actualmente carecen de esta figura y el apoyo a los ediles, 
donde se acordó una mayor atención y apoyo por parte de la 

administración, tanto en áreas urbanas como rurales, con el 
objetivo de recuperar la confianza y mejorar la colaboración en la 

gestión de los territorios. 
 

Los ediles expresaron su agradecimiento por la disposición de los 
funcionarios municipales para atender sus preocupaciones y 

trabajar conjuntamente en la mejora de su comunidad.  
 

"Sabemos que la administración está haciendo todo lo posible 

para apoyar a los ediles del sector urbano y rural. Tenemos gran 
respaldo en nuestras vías, planes y mejoramientos de nuestro 

territorio", concluyó Raúl Cáceres. 


